



León, 10 de junio de 2016

El PSOE pide al alcalde que rectifique y subvencione el Premio Leteo

- **El Grupo Socialista resalta el valor internacional de este galardón**
- **Evelia Fernández recuerda que el PSOE propuso una enmienda para dotar este premio desde el consistorio**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León pide al alcalde Antonio Silván que rectifique y financie la entrega del Premio Leteo en la ciudad de León, un galardón de valor internacional por el nivel de los galardonados previos y el respaldo que ha obtenido entre el sector cultural de la ciudad.

La concejala Evelia Fernández subraya que “León no puede permitirse perder este referente cultural con relevancia internacional, después de todo el trabajo puesto durante años para alcanzar el nivel que tiene el Premio Leteo y por ello es necesario que el Ayuntamiento de León se implique directamente con la financiación de la asociación”. En este sentido, la edil socialista recuerda que el pasado mes de enero, el Grupo Socialista presentó sendas enmiendas al proyecto de presupuestos para incrementar la dotación para certámenes literarios y además introdujo una partida de 30.000 euros para subvenciones directas a asociaciones culturales de la que se podría detraer la aportación para el Club Leteo.

“No podemos entender qué razones llevan al alcalde y a la concejala de Cultura, Margarita Torres, a excluir la colaboración en este certamen cuando se



han destinado cantidades muy importantes para promoción cultural que, desde luego, carecen de la relevancia internacional de este premio que durante sus 16 años de andadura consiguió presencias como la de Antonio Gamoneda, Francisco Arrabal, Juan Gelman, Paul Auster, Amèlie Nothomb, Houllebecq o Martin Amis que en todo el mundo se hablara de León y literatura”, apunta Fernández.

La edil mostró la preocupación del PSOE por la falta de iniciativa cultural de este equipo de gobierno e hizo hincapié en el abandono de todos los proyectos vinculados a la literatura pese al compromiso electoral del alcalde de convertir a León en Ciudad Literaria. “Si algún día León recupera toda su pujanza cultural y la referencia nacional e internacional que tuvo en el mundo literario será al margen del Partido Popular que no ha colaborado nada con este sector”, recalca.